

Semana Santa

Elda 2020



Cartel Semana Santa 2020

David Olivares García



Cuando la Cofradía de la Santa Cena me comentó que en la Semana Santa de 2020 les correspondería a ellos ilustrar el cartel de la Semana Santa de Elda y me propuso que lo hiciera una de mis fotografías, sentí una gran responsabilidad y una inevitable preocupación por la posibilidad de decepcionar. Solamente soy un simple aficionado que, desde hace algunos años, no falta a la cita de la tarde del Domingo de Ramos desde la Parroquia de la Inmaculada de Elda, cámara en mano, para inmortalizar esa procesión hasta su llegada a la Parroquia de Santa Ana. Durante estos años he colaborado con la cofradía proporcionando fotografías de esta procesión y otros actos, pero nunca imaginé que llegaría a ser el autor del próximo cartel que protagonizara.

No sabía bien cual de mis fotografías podría ser, pero sí tenía muy claro que quería algo sencillo y limpio. Ni montajes, ni fotografías abigarradas. Convencido de que la sencillez de algo adecuado es la mejor herramienta para transmitir, comencé a visualizar mis fotografías de los últimos años. Y la primera imagen que me llamó la atención resultó ser la que acabaría ilustrando el cartel de la Semana Santa de Elda 2020. Esa mirada de Jesús, que en su día el prestigioso escultor José Antonio Hernández Navarro plasmara, me hizo detenerme durante bastante más tiempo que en las fotografías anteriores. Me transmitió una potente sensación de paz, serenidad y amor. Y entendí que la mirada de Jesús nos une a todos, pues son los ojos a los que todos miramos. Y pensé que podría ser un buen mensaje que ofrecer a través del cartel.

Aun así, no me detuve, seleccioné la fotografía, pero continué con la búsqueda. Algunas me gustaron, aunque no tanto, pero decidí seleccionarlas también y hacer pruebas, por eso de no quedarme con lo primero, y por dar varias opciones a la directiva de la Cofradía y a la Junta Mayor de Cofradías y Hermandades. Y aunque envié varias propuestas, yo tenía una apuesta clara que esperaba que resultara seleccionada. Y así fue. Y esa fotografía se convirtió en el cartel de la Semana Santa de Elda 2020. Algo que nunca imaginé que podría llegar a ocurrir, y que guardaré con un cariño especial durante el resto de mi vida. Estaré eternamente agradecido a la Cofradía de la Santa Cena, especialmente a Alberto y María José, por su confianza puesta en mí; y a la Junta Mayor de Cofradías y Hermandades, por el excelente trato personal y respeto a mi trabajo.

Pero si nunca imaginé ser autor de un cartel oficial de Semana Santa, mucho menos imaginé que ese cartel pasaría a la historia por una Semana Santa que sí se celebró, pero no salió a la calle. Se celebró en la intimidad, en nuestros corazones, en nuestra alma inquieta en un mundo que se tambaleaba como pocos recuerdan. Y me queda la esperanza de que durante esos días este cartel fuera útil, y quien lo viera recibiera de la mirada de Jesús la paz que todos necesitábamos en esa Semana Santa tan distinta y tan complicada.

SEMANA SANTA ELDA 2020



Ayuntamiento de Elda

